
 

JUNTA DE FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO 

Acta nº 1/2011 

------- Aos vinte e nove dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e onze no 

edifício sede da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, sita na Rua da 

Fonte Branca número treze em Benfica do Ribatejo, reuniram os senhores 

Alfredo da Silva Trindade, Joaquim José Moiteira Rabita e Carlos Alberto 

Sequeira Domingos na qualidade respectivamente de Presidente, 

Secretário e Tesoureiro desta Autarquia em exercício de funções. -------------

------- Iniciada a sessão procedeu-se à leitura da correspondência bem 

com, responder aquela que disso tinha necessidade. -----------------------------

------- Por fim, esta foi mandada arquivar ficando ao dispor de todo o 

executivo para posterior consulta se necessário. -----------------------------------

------- De seguida foram apresentados, analisados discutidos e votados os 

vários assuntos de interesse para a freguesia, a saber. ---------------------------

------- Por necessidade Orçamental foi deliberado por maioria efectuar 

uma modificação ao Orçamento da Despesa do ano de dois mil e onze. -----

------- Para se discutir e organizar os censos de dois mil e onze têm o 

Presidente do Executivo vindo a participar em várias reuniões com o 

senhor Coordenador Municipal Drº António Pisco, depois de este assunto 

analisado decidiu o Executivo nomear o funcionário desta Junta de 

Freguesia, que será o responsável por todos os assuntos relacionados com 

os censos dois mil e onze, bem como na selecção e escolha dos cinco 

recenseadores que irão participar nos censos da freguesia. ---------------------

------- Depois de uma reunião no local, com a presença de um responsável 

da EDP, com o Executivo desta Junta de Freguesia e com o Senhor 

Vereador responsável pelo pelouro das obras da Câmara Municipal de 

Almeirim, ficou decidido entre os presentes, que na zona compreendida 

entre a propriedade do Senhor Arquitecto Lico e as instalações do IVV e 

deste lado da Estrada Nacional 118, esta passará a ser subterrânea, 

tendo-se já dado inicio As respectivas obras, ficando a ser a primeira zona 

da Freguesia a com este tipo de electricidade pública. ---------------------------

------- Depois de se analisar o pedido de apoio dirigido a esta junta de 

freguesia pelo grupo de escuteiros de Benfica do Ribatejo, decidido este 



Executivo por unanimidade atribuir a este grupo um subsidio de duzentos e 

cinquenta euros. ----------------------------------------------------------------------------

------- Foi apresentada uma proposta para a compra de uma meia libra.----

------- Depois de analisada e discutida, foi a mesma aprovada por 

unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------

------- Decidiu o executivo por unanimidade vir adquirir esta meia libra na 

Ourivesaria Galveias. ----------------------------------------------------------------------

------- Analisado o pedido dirigido a esta Junta de Freguesia pela 

Associação Columbófila de Benfica do Ribatejo para a participação e apoio 

desta Junta de Freguesia na atribuição dos prémios referentes à época de 

dois mil e dez. -------------------------------------------------------------------------------

------- Deliberou este Executivo participar no evento a atribuir a esta 

colectividade o apoio de uma meia Libra. --------------------------------------------

------- Em resposta ao pedido feito pela Igreja Evangélica para a colocação 

de um sinal de estacionamento para dois lugares destinados a deficientes 

em frente a esta igreja, depois de analisado este pedido decidiu e 

executivo pela colocação do mesmo, visto as razões evocadas assim o 

exigirem. --------------------------------------------------------------------------------------

------- Decidiu o executivo adquirir a empresa Caetano C. André & Filhos, 

Lda. Duas vitrinas em alumínio uma para o cemitério dos Foros de Benfica 

e outra para o Cemitério de Benfica onde serão colocadas logo que as 

mesmas estejam prontas. ----------------------------------------------------------------

------- Feita a analise ao vários pedidos chegados a esta junta de Freguesia 

para colocação de roulottes para venda de farturas nos períodos festivos, 

decidiu o Executivo autorizar neste período este tipo de comércio. -----------

------- De seguida analisou este executivo o pedido feito pela Direcção de 

Finanças de Santarém a esta Junta de Freguesia através do oficio nº 08 

2011/01/03 para que seja enviado a esta Direcção de Finanças todos os 

recibos, facturas e comprovativos dos pagamentos (cópias de cheques 

transferências bancárias…) feitos à firma Lusocrua-Som e Iluminação 

Unipessoal, Lda, referentes aos anos de dois mil e oito, dois mil e nove e 

dois mil e dez; -------------------------------------------------------------------------------

------- Deliberou estes Executivo por Unanimidade enviar todos os 

documentos solicitados, alguns deles não foram acompanhados das 

respectivas facturas, recebidos ou outros comprovativos, por estes não se 



encontrarem em poder desta Junta de Freguesia. ---------------------------------

------- Depois de detectada a falta de vários comprovativos facturas, 

recibos ou outra documentação que justificasse as respectivas ordens de 

pagamentos efectuadas, estas sim existem. -----------------------------------------

------- Sendo esta, uma situação de anormalidade e ilegalidade herdada do 

anterior Executivo, para que seja reposta a legalidade e para que a mesma 

mais tarde não venha a causar transtornos a este executivo, decidiu-se por 

unanimidade denunciar esta situação junto das seguintes instituições, 

direcções de Finanças de Santarém, Inspecção de Finanças de Santarém, 

tribunal de contas e Ministério Público de Almeirim. ------------------------------

------- Deu-se início à análise da situação em que se encontra a funcionária 

da secretaria desta Junta de Freguesia, Alexandra Isabel Tendeiro Maia, 

visto esta estar colocada através de um contrato de emprego de inserção, 

celebrado com o Centro de Emprego de Santarém e este estar a Terminar.-

------- Reconhecendo o Executivo a falta que esta funcionária faz para o 

normal funcionamento da secretaria desta Junta de Freguesia, e nesta 

altura ainda não se saber o tempo que demora entrar ao serviço a 

concorrente melhor classificada do concurso recentemente realizado. ------

------- Perante esta situação delibero este Executivo e de acordo com a 

referida empregada que esta deve continuar ao serviço por mais algum 

tempo, mas em regime de recibos verdes. -------------------------------------------

------- Foi deliberado por este executivo e em comum acordo com 

Alexandra Isabel Tendeiro Maia que esta ficará a auferir mensalmente 

uma verba de 575,00 euros, verba que constará do recibo verde por esta a 

passar mensalmente. ----------------------------------------------------------------------

------- Não havendo mais assuntos tratar foi dada por encerrada esta 

reunião quando eram 23:00 da qual se lavrou a presente acta que depois 

de lida vai ser assinada pelos elementos que compõem este executivo. ----- 
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